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令和３年１０月の診療日
休診･･･ 午後休診･･･

ご予約は「インターネット24時間予約受付システム」が便利ですよ！

①パソコンからは、ホームページhttp://www.dr-ueno.com より予約ができます。
②携帯電話からは、左記QRコードを読み取り、お気に入りに登録します。

①②いずれの方法でも、まず system@dentamap.jp を 指定受信許可に設定 しないと、こちらからの確認

メールが届きませんので、予約が完了しません！必ず 指定受信許可設定 を行ってから予約をして下さい。

歯のホワイトニングといえば、当院の
「ホワイトブライトニング」を是非お勧め
します。 黄ばんだ歯なんて、NGで
す。相手への好印象や、アンチエー
ジングのためには、「白く輝く美しい艶
のある歯」が絶対条件ということは周
知の事実です！！ 皆さんもこの機
会に是非！ ※令和３年３月１日より
白さ艶が更にバージョンアップ！！ 日 月 火 水 木 金 土
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世界初、東京大学薬学部が発見した
【11-1乳酸菌】を摂取して、衰えた免

疫力を活性化させ、様々な不調を改
善に導きましょう。 当院は熊本の医
院で唯一の正規代理店で、１５０名を
越える愛飲者からは、症状改善など
の嬉しい報告も多数いただいており
ます。6倍の老化抑制効果もあり！

注射針を使わないので全く痛くなく、ヒアルロン酸・プラセンタを
美容エステでは今や当たり前のエレクトロポレーション技術によ
り浸透させます。歯科専用の業務用機器により施術を行います
ので安心です。このメニューは定期的なメンテナンスを受けられ
ている方限定サービスメニューです。

ふっくらとした唇を今
すぐ自分のものに！
美容雑誌・TV・医療
系専門誌でも紹介さ
れているアンチエー
ジング、ボリューム
アップ、保湿、ヒーリ
ング、豊唇効果が
あって医療機関専売
品の「ラシャスリップ
ス」も好評です。どこ
よりも安い。

医院内のウィルス・空気感染防止のため、医療機関専用大型空気浄化
装置「メディカルライトエアー」を導入！ 詳細はHPや院内掲示を参照

こんにちは、江藤です(^∇^) 先月から御披露目しているｳｴﾉ歯科の診療室にある窓のｱｰﾄ。 先にｽﾀｯﾌさん達に見ても
らうと「えっ!?うそっ、ｽｺﾞｲ(*ºωº*)!!」「買ったんじゃなくて作ったんですか?∑(･ω･ﾉ)ﾉ」「かわいい(*´◡`*)」 そして患者様から
も「ｽｺﾞｲ!これほしい!」「え?もしかして手作りですか?」「ﾃｨｶﾞｰだ～」「ﾌﾟｰしゃん」と喜んでもらえました。 先日、なくてはならい
材料を浦山さんが買い物して下さって本当に感謝です(*˘︶˘人)♡ 今は来月に向けて全集中(製作の呼吸 壱の型 一所懸
命です(笑)) 誰もが知るあの方々がｱｰﾄにっ!?楽しみにしていて下さいね(๑˘ ³˘๑)•*¨*•.¸¸♪

こんにちは。中川です(^-^) 先日東京2020オリンピックのサイトよりメールが届いて『幻のチケット』(紙チケット希望してま
したがギリギリまで観客を入れるかどうか迷ってたので手元にきてなかったんですよ(≧∀≦)) がサイトより期間限定で
PDFにダウンロード出来プリントアウト可能だと！！初めて見たチケットには開会式で話題になった49種類のピクトグラム
が描かれていて、当選種目のピクトグラムの横に日付、会場、席の案内、転売出来ないように名前も印字されてました。こ
れが〜！！ オリンピックチケットだったのかぁと感動ものでした(*⁰▿⁰*) 有明アリーナの席を確認したらめちゃくちゃ良い
席で…ここで応援出来たら楽しかっただろうなぁと思うばかりでした 残念(T ^ T) 3年後のフランスで応援できる人が羨ま
しい。。。

こんにちは(*^^)v 浦山です！！ 最近、草スキーにハマってる我が家。 草スキーが出来る場所を調べて、色々な所へ
出かけています(ヽ´ω`) 今まで5か所ほど行ってみましたが、その中でも1番お気に入りの場所に先日も行ってきました(｡
•̀ᴗ-)✧ 斜面が急でスゴ〜く滑るのでスリル満点(〃∇〃) 娘と一緒に二人乗りで滑るのですが、1番距離が長くて急な斜
面だと、こわくてこわくて(｡>﹏<｡) 大人でも滑るのに勇気がいります(>0<；) 滑った後は斜面を登り、、また滑って〜の繰り

返し◝(⁰▿⁰)◜ 登るのがキツくて足パンパンになりながらも、楽しくて何回も滑ってしまいます!(^o^)! もちろん、翌日は筋肉痛
(｡•́‿•̀｡) 良い運動になります୧(＾ 〰 ＾)୨

こんにちは！松瀬です(*^_^*)先日、私の一番下の弟が中学校最後の体育祭を終えました！私は観に行く事が出来なかっ
たのですが、母に写真や動画を送ってもらいました(^O^)♪ 弟が走っている所を観るのは保育園の運動会以来だったので力
強い走りにとっても感動しました！！いつの間にか10年近く経ってしまって、もっと観に行っておけば良かったな、、と少し後
悔(；▽；) 体育祭実行委員長を務めていたらしく、閉会式では全校の前で堂々と挨拶をしていて「大勢の前で何も見ずにこん
なに長々と話せるのか！すごい！」と姉バカですがまたまた感動しました（笑）今年は受験生の弟、この調子で勉強の方もさ
らに頑張っていってほしいです(*^_^*)

皆さん、こんにちは、院長の上野です。 さて10月です。 何かと終わりが見えてきましたネ！ 終わりと始まりの変化
が、やっと目に見えて表に出てくる感じもします。 粛々と過ごしていきましょう。 それでは今月もイキイキと笑顔で元気に
過ごしましょう。 いつもありがとうございます。 心より感謝いたしております。


